

# *Le Belarus approuve l'utilisation du vaccin cubain anticovid-19 Soberana Plus*

---



La Havane, 28 juil. (RHC) Le Centre d'expertise et de test du ministère de la Santé bélarusse a approuvé mercredi l'utilisation de Soberana Plus, l'un des vaccins anticovid-19 de Cuba.

La République du Belarus est devenue le premier pays d'Europe à enregistrer le vaccin.

Au cours de la cérémonie d'approbation du médicament, le directeur du centre, Dmitry Vladimirovich, a relevé que la date d'enregistrement du vaccin est le 26 juillet comme un hommage à la Journée de la rébellion nationale à Cuba.

Le fonctionnaire bélarusse a remis l'un des documents d'approbation du vaccin à la directrice du Centre de contrôle d'État des médicaments, des équipements et des dispositifs médicaux (CECMED) de Cuba, Olga Jacobo, et au directeur de l'Institut Finlay de vaccins, Vicente Verez.

L'ambassadeur de Cuba au Belarus, Santiago Pérez, a également reçu un document attestant de l'approbation de Soberana Plus.

Le diplomate a déclaré que l'enregistrement du vaccin est un signe de confiance mutuelle et de développement dans les domaines scientifique et économique.

"L'enregistrement de Soberana Plus répond à l'un des principaux objectifs des actions bilatérales, celui de promouvoir la santé et le bien-être des peuples bélarusse et cubain, avec une attention particulière pour nos enfants", a-t-il déclaré.

Source Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/294857-le-belarus-approuve-lutilisation-du-vaccin-cubain-anticovid-19-soberana-plus>



**Radio Habana Cuba**